

Mesdames, Messieurs,

La Fondation Louis Boissonnet vient par la présente vous informer que la journée mondiale de l'hygiène des mains se déroulera, le 5 mai 2021.

Une journée de sensibilisation est prévue pour notre personnel ainsi que pour les visiteurs au sein de notre établissement en date du 7 mai 2021.

Que vous soyez un professionnel de la santé, un collaborateur ou un visiteur notre objectif est de vous interpeller quant à la nécessité d'une bonne désinfection des mains car celle-ci permet de lutter de manière efficace contre les infections associées aux soins, de limiter la transmission et la dissémination de micro-organismes.

Cette année l'HPCI (Hygiène, prévention et contrôle de l'infection) a mis l'accent sur 3 clés indispensables pour une bonne hygiène des mains :



Vous trouverez de plus amples informations sur le site internet www.hygienedesmains.ch.

Nous vous remercions d'avance de l'attention que vous avez porté à cette communication et surtout merci de votre collaboration quotidienne afin de protéger au mieux nos résidents.

Avec nos salutations distinguées.